

《单词百科:clean as a whistle是什么意思?clean as a whistle怎么发音?clean as a whistle的解释和用法》

英语单词clean as a whistle是什么意思?clean as a whistle怎么读?clean as a whistle怎么发音?简答网为您整理了clean as a whistle的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



clean as a whistle怎么读

clean as a whistle的读音:[kli : n æ z ə ' w ɪ sl]

clean as a whistle的意思

1、无错的;问心无愧的;非常清洁

clean as a whistle的相关词组

1、hardly a day 几乎没有一天

- 2、as and when 到时候;可能时;
- 3、as for 至于, 关于;说起;
- 4、a bad apple 坏蛋;
- 5、at the drop of a hat 毫不迟疑地, 一有机会就;动不动;
- 6、at a time 依次, 逐一, 每次;
- 7、at a stroke 一下子;
- 8、at a stretch 一口气地;一气;
- 9、at a standstill 停滞;处于停顿状态;停顿;停滞不前
- 10、at a speed of 以…的速度;
- 11、at a run 跑着;
- 12、at a rate of 以…速度;
- 13、at a price 以相当高的价格;
- 14、at a premium 非常珍贵, 非常需要, 渴求;
- 15、at a pinch 必要时, 如果有必要;
- 16、at a low ebb 衰败;
- 17、At a low 在低谷
- 18、at a loss 不知所措;亏本;困惑;神思恍惚;
- 19、at a loose end 闲着;没有事做;闲散;
- 20、at a guess 猜一下, 粗略估计;

clean as a whistle的双语例句

- 1、Virgo Hardworking, masterful and clean as a whistle are prerequisites to attract a discerning Virgo lady.

处女座工作勤奋、善于运筹帷幄以及干净整洁是吸引眼光敏锐的处女座女性的先决条件。

2、'His private life is as clean as a whistle,' says McSmith.

“他的私生活没有任何污点，”麦克史密斯说。

3、I've never even been issued a speeding ticket – my driving licence¹ is clean as a whistle.

例句我从来没收到过一张超速罚单，我的车本上一分都没扣，毫无污点。

4、Wow! Your bedroom is clean as a whistle.

哇！你的房间这么干净！

5、The little girl took a long bath so she would be as clean as a whistle.

这个小女孩子沐浴很长时间，他现在肯定很干净。

6、You've really tidied it up here – it's as clean as a whistle!

你真的认真地做了扫除，这里看起来特别干净！

7、An Approach for Moving Marked Point on the Surface of 3D-Skull as Clean as a Whistle

一种三维颅骨表面标志点平滑移动的方法

8、Jen is a bit of a neat freak. She keeps her desk clean as a whistle.

珍是一个酷爱整齐的人，她的办公桌总是打扫得极其干净整洁。

9、I checked out my president and some of my vice-presidents, and they're as clean as a whistle.

我检验过了我的总裁和某些副总裁，他们是清白无辜的。

10、I got a tremendous kick out of trying to sweep every field clean as a whistle. Here I made a surprising and happy discovery: that there could be actual enjoyment in the exercise of thoroughness and responsibility, and that duty didn't have to be a drudge.

在将每片草地耙干净的过程中，我总会获得极大的成就感，并惊奇地发现：尽心而尽

责地完成一件事会为你带来真正的快乐，而尽责也并不一定是做苦工。

11、I want you to eat everything up and leave your plate as clean as a whistle.

我希望你把什么都吃光，让你的盘子干干净净的。

12、He hasn't got a criminal record-he's clean as a whistle.

他没有前科，他很清白。

以上是简答网为您整理的clean as a whistle怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于clean as a whistle的用法、clean as a whistle的释义、clean as a whistle的相关详情请点击：[https://dict.jiandongshicai.cn/clean as a whistle](https://dict.jiandongshicai.cn/clean%20as%20a%20whistle)

